



Manzanillo, Col. a 23 de noviembre de 2025

**Asunto: Suspensión de modulación en aduana.**

Estimado cliente,

Con base en el comunicado emitido por la Comunidad Portuaria de Manzanillo (COPOMA), en el cual informa que derivado de los diferentes avisos de cierres carreteros realizados por diversos grupos de transporte en distintos puntos del país, la Aduana de Manzanillo ha determinado suspender las modulaciones durante el lunes 24 de noviembre.

Esta medida tiene como objetivo evitar el detenimiento de unidades de carga en la ruta fiscal dentro del recinto portuario, así como prevenir congestionamientos en las vialidades externas, privilegiando en todo momento la seguridad operativa y la continuidad logística de la cadena de suministro.

Les mantendremos informados de manera oportuna sobre cualquier actualización relacionada con la reanudación de ingresos al puerto.

Cordialmente,  
**SSA Marine México.**